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https://www.100test.com/kao_ti2020/99/2021_2022__E5_B1_B1_E

4_B8_9C_EF_BC_9A_E5_c65_99163.htm “北大校园里有无限

多的机会，个人空间很大。”去年，青岛有一个女生曾同时

接到北大、港大、美国弗吉尼亚大学的录取通知书，她最后

选择就读北大。入校半年之后，她会有什么样的收获呢？昨

天下午，青岛市2006年文科状元李接受了本报记者的专访。 

“代表”变“主席” 李现就读于北大光华管理学院。“上专

业课使用的都是英文原版教材，真有些‘魔鬼训练’的味道

。”她说，北大有202个社团，她参加了5个。 李介绍，社团

里有一个是“模拟联合国”社团，负责每年3月份面向全国优

秀中学生的“模拟联合国”的筹备工作。在青岛二中就读时

，李就曾到北大参加过这次活动，当时是俄罗斯代表，一年

以后她成了“安理会主席”。 开博客帮人“应试”来源

：www.examda.com “我近期准备在网上开个博客，专门和学

弟学妹们交流参加考试的经验。”李说，她还会邀请自己的

北大同学到博客上做客，和大家交流有关考试和大学生活的

话题。李晓丽 特别提示 李将在今天下午2点在青岛二中礼堂

进行演讲，感兴趣的家长和同学可去旁听。 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


